

# Schweizermeisterschaft Armbrust 10m

Wil/SG, 18./19. Februar 2023

## Schweizermeistertitel für Dominik Negraszus U23 und Renato Schulthess bei der Elite

In der Kniendstellung vom Sonntag wurde den Besuchern attraktiven Armbrustsport geboten

Text und Bilder: Franz Streule

Pünktlich um 09.30 Uhr eröffnete Erwin Grossglauser den Kniendwettkampf der U23 Teilnehmer.

### Qualifikation zur Finalteilnahme

Anlässlich der Qualifikation zur Finalteilnahme stiegen 15 Junioren und Juniorinnen in die Hosen

Die höchste Punktzahl erzielte dabei Astrid Meier (Herisau) mit 393 Ringen. Dicht gefolgt von Dominik Negraszus (Heldswil) 389 und Janine Fürst (Amden) 386



### Spannend bis zum 9. Finalschiess

Astrid Meier und Dominik Negraszus lieferten sich ein Kopf an Kopf Rennen bis Astrid vom 9. bis zum 13. Pfeil eine 9 schreiben musste, während Dominik seine ersten 12 Pfeile im Zentrum platzierte. Sein 13. Pfeil war dann ebenfalls eine 9 welcher bei den Zuschauern ein raunen und bei Negraszus ein schmunzeln hervorrief. Janine Dürst als 3. in den Final gestartet erwischte bereits am Anfang nicht den besten Tag und beendete als 5. den

Wettkampf, während die als 4. angetretene Kaya Staub, im Gleichschritt mit Manuel Senn bis zum 14. Finalschiess schlussendlich den 3. Platz errang.



### Starker Auftritt bis zum Schluss

Mit einem Glanzresultat von 159 Zählern gewann Dominik Negraszus verdient vor Astrid Meier (155) und Kaya Staub (142)



# Schweizermeisterschaft Armbrust 10m

Wil/SG, 18./19. Februar 2023

Resultate unter:

<http://www.easv.ch/de/breiten-sport/wettkaempfe-10-m/sm-10-m/>

## Schulthess bis zum letzten Schuss

Die Kniendmeisterschaft der Elite umfasste 29 Schützen welche die Qualifikation bis zur Finalteilnahme schafften.



Vi. 3. Wegmann, 2. Zellweger, 1. Müller

Schlussendlich durften die Besten 8 aus der Quali zum Final antreten.

Wobei die beiden 1. und 2. platzierten, Raffael Müller mit 397 (100,99,100,98) und Carmen Zellweger 395 (96,100,99,100) einen verhaltenen Start verzeichneten, legte Renato Schulthess gefolgt von Stefan Haag und dem letztjährigen 3. Edi Schmid den Grundstein zum Meistertitel.



## Der erste Finalschuss entscheidet

Nachdem ein Teilnehmer nach dem anderen den Stand räumen musste, verblieben nach 16 absolvierten Pfeilen infolge Gleichstand (156) noch der spätere Sieger und Edi Schmid. Beim erste Finalschuss verzeichnete Schulthess eine 10, Schmid eine 9. Somit wurde Renato Schulthess 10m Schweizermeister kniend 2023.



Ein äusserst erfolgreiches Wochenende unter der Leitung von Erwin Grossglauser und seinen Helfern machte beste Werbung für den Armbrustsport.

(fs)

# Schweizermeisterschaft Armbrust 10m

Wil/SG, 18./19. Februar 2023

---